

Gemeindewahlen vom 15. April 2018

In die Rechnungsprüfungskommission



Roland Schmid

Alexandra Pfister

Martin Pfenninger

Roland Schmid, bisher

RPK-Mitglied seit 2006, Hüntwanger mit Jahrgang 1959, verheiratet, zwei erwachsene Kinder, Verkaufsleiter Fassadenbau und Mitglied der Geschäftsleitung, Aktivmitglied der Männerriege Hüntwangen, Modellfluggruppe Zürich und der Motorradfreunde Rafz.

Martin Pfenninger, bisher

RPK-Mitglied seit 2014, Hüntwanger mit Jahrgang 1974, verheiratet, vier Kinder, als langjähriger Steuersekretär und Leiter des Steueramtes der Stadt Opfikon bringt er viel Fachwissen zu Gunsten seiner Heimatgemeinde ein.

Alexandra Pfister, neu

Seit 2001 im Rafzerfeld wohnhaft, seit 2011 in Hüntwangen. «Die Gemeinde ist für mich zu meinem zu Hause geworden, gerne möchte ich sie tatkräftig unterstützen». Jahrgang 1973, Kauffrau, Office-Managerin und Kongress-Organisatorin. Zielstrebig, verlässlich und genau.

In den Gemeinderat

Matthias Hauser (als Präsident)

In die Schulpflege

Peter Merkt, Maria-Grazia Rainone Strässler
Patric Gross, Sascha Kägi



SVP Hüntwangen - für unser Dorf